
令和元年度第１回大阪府立少年自然の家指定管理者評価委員会会議概要 
 

Ø 日 時：令和元年５月３１日（金） 1３：３0～1４：３0 

Ø 場 所：大阪府庁新別館北館１階 会議室兼防災活動スペース１ 

Ø 委員出席：４名 （岡田委員長、植木委員、小山委員、西川委員） 

           

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  事（質疑要旨） 

令和元年度大阪府立少年自然の家指定管理運営業務の評価票について 

  ◆事務局から、令和元年度指定管理業務評価票案及び 

平成３０年モニタリング評価実施による改善のための対応方針等について説明 

 

  ＜質疑応答＞ 

       委員：その他の自主事業のところで、大阪府の施策でもある森の婚活をやっていると思うが、

森の中やバーベキュー会場で、結婚式を行うというのはどうか。 

 事務局：検討する。 

      委員：売上の実績を見ていると、特別食が多く出ているが要因は何か。 

     事務局：特別食の中に、おにぎりのみというものがあり、夜食での利用や宗教上の理由やアレ

ルギー対応等に需要がある。 

      委員：ということは、特別食を工夫したら、もっと売り上げが増加する可能性がある。 

        事務局：簡単な軽食など、バリエーションを増やしてみてもよいかと思う。 

    委員：流れ星をみようとかそういうのはあるか。 

     事務局：星空の観測というのはある。また、望遠鏡のレンタルもしている。 

         委員：こういう野外活動施設では、一番難しいのが、天候で、雨が降ったら、室内に入って

活動するということになるが、雨を楽しむという企画はないか。 

     事務局：昨年度も、ホタルの鑑賞の夕べが雨で 3回中２回が中止となっている。 

今年度も実施するが、当日、雨天や 12時の時点で降水確率が 50％を超える場合は 

中止ということで、事前に打ち出している。 

           委員：雨の中で、楽しめる事業については、また検討願いたい。 

        事務局：キャンセル対応という観点で、収入増につながる可能性があるため、 

雨の日におすすめできるプログラムがあれば、いいと考える。 

          委員：今年度は、そういった方向で考えていただいたい。 

評価票については、この形で問題ない。 

４ 閉会 


